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Áries 21/03 a 20/04
Semana produtiva no trabalho, arianos. Mo-
mento de colocar força nos seus projetos e 
ideias. Com Vênus e Júpiter no seu signo a 
confiança e autoestima se elevam e trazem as 
ferramentas para cuidar mais de si mesmo.
Touro 21/04 a 20/05
O céu da semana vem pedindo para você fa-
zer mais as coisas que te trazem prazer, tau-
rino. Seja um hobby, uma atividade física ou 
qualquer prática que traga bem-estar e ale-
gria. Pode se divertir sozinho, mas também 
está favorável para as trocas em grupo.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Sua casa e família são os temas centrais des-
sa semana e pode ser que você sinta essas 
demandas chegando com mais intensidade, 
geminiano. De forma geral é um momento 
com maior energia e disposição para iniciar 
novos projetos ou para se dedicar ao que já 
foi iniciado.
Câncer 21/06 a 21/07
É uma semana boa para fazer uma viagem, 
seja ela curta ou mais longa. Os estudos tam-
bém estão em pauta, canceriano, e você pode 
direcionar sua energia nessa área. Carreira e 
vida profissional estão num bom momento de 
sorte e sucesso.
Leão 22/07 a 22/08
Boa semana para fazer investimentos finan-
ceiros, sempre com discernimento, leonino. 
Organizar melhor suas finanças vão te ajudar 
a aproveitar melhor os bons ventos que so-
pram a favor. A autoestima tende a estar mais 
elevada nesse período.
Virgem 23/08 a 22/09
A lua cheia acontece no seu signo, virgi-
niano, trazendo luz sobre você e te dando a 
oportunidade de se mostrar mais. É um bom 
momento para estar em grupo, participar de 
atividades com os amigos e com as pessoas 
que são importantes para você.
Libra 23/09 a 22/10
É uma semana de maior introspecção para 
você, libriano. Será importante olhar para 
dentro e se conectar com suas questões. As 
parcerias e os relacionamentos estão favore-
cidos e pode ser que o auxílio venha dessas 
pessoas.
Escorpião 23/10 a 21/11
É uma semana interessante para se estar em 
grupo, escorpiano. Aproveite a companhia 
dos amigos e estabeleça mais contatos so-
ciais. Também é um bom momento para se 
dedicar aos projetos criativos e até para na-
morar bastante.
Sagitário 22/11 a 21/12
Carreira e trabalho são as temáticas principais 
da sua semana sagitariano, mas é importante 
manter a concentração no trabalho. Amigos e 
grupos podem ser ponto de apoio e suporte. 
É um momento de bastante produtividade e 
fecundidade geral.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É um bom momento para viajar ou para pla-
nejar a sua próxima viagem, capricorniano. 
Assuntos de justiça também estão em pauta 
e algum resultado pode chegar. Em casa e 
na família o clima é de maior entrosamento 
e acolhimento, aproveite para estar com os 
seus.
Aquário 21/01 a 19/02
A comunicação está mais fluida e favorável, 
aquariano. Pode ser um bom momento para 
contratos e tudo o que envolva documenta-
ção. Nas finanças é importante ter atenção e 
organização, evitando gastar sem necessida-
de e revendo a questão do que é seu e o que 
é do outro.
Peixes 20/02 a 20/03
A lunação pisciana encontra agora o seu 
auge, com a lua cheia. É um momento de 
emoções intensas e transbordantes, mas 
também de oportunidades para enxergar 
com mais clareza o que está ou não funcio-
nando. Há boa sorte nas questões financei-
ras, só não abuse.

Vereador Rogério Piru pede 
instalação de abrigo de 

passageiro em frente ao PSF  
do Jardim Bela Vista

Indicação foi feita para facilitar a rotina de passageiros que 
dependem do transporte coletivo na cidade

Pedido esse que tem como objetivo atender 
toda a população que depende do trans-

porte público, proporcionando aos usuários 
melhores condições de conforto e segurança.
Essa é a proposta apresentada pelo vereador 
Professor Rogério Piru (PMN), na última ses-
são da Câmara, realizada segunda-feira (6).
Ele solicitou que a Prefeitura tome providên-

cias a fim de solucionar o transtorno dos usuá-
rios, principalmente em dias de chuva. A indi-
cação atende a pedidos feitos por cidadãos que 
procuraram o vereador e relataram o problema.
“Muita gente não tem veículo próprio e 
depende do ônibus para se deslocar de um 
bairro ao outro. E, muitas vezes, precisa do 
ônibus circular”, reforça o vereador.
Segundo a equipe do vereador, apurou que há 
mais de 30 pontos de ônibus em Conchal atu-
almente, e nem todos tem abrigo – os números 
oficiais foram solicitados junto à Prefeitura.

“Minha principal função como vereador é 
representar a população e trabalhar para 
que suas reivindicações, que visam o bem 
coletivo, sejam atendidas. Os conchalenses 
podem sempre contar comigo nesse sentido. 
Meu gabinete estará sempre de portas aber-
tas”, finalizou.
A população também pode falar com o vere-
ador pelas redes sociais: www.facebook.com/
profrogeriopiru e @profrogeriopiru (insta-
gram).
Assessoria do vereador Rogério Piru

A EQUIPE PÉ NA LAMA, vem por meio deste edital, convocar a todos os interessados 
em participar da Assembleia de Fundação do INSTITUTO PÉ NA LAMA , a ser realizada 
no dia 25 de Março de 2023 , na sede da associação situada a Rua Projetada quatro , 195, 
Portal dos Lagos, CEP: 113165-000, Engenheiro Coelho - São Paulo. Em primeira chama-
da as 19:00 horas e em segunda chamada as 19:30 horas, tendo como pauta os seguintes 
itens:

1º FUNDAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO;
2º APROVAÇÃO DO ESTATUTO SOCIAL.
3º ELEIÇÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA E CONSELHO FISCAL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Rogério Simoso se reúne com o 
deputado estadual Jorge Caruso para 

falarem de recursos para Conchal

Na terça-feira (07) o ex-presidente da 
Câmara de Vereadores de Conchal, 

Rogério Simoso (MDB), esteve em São 
Paulo no gabinete do amigo e deputado es-
tadual Jorge Caruso (MDB). De acordo com 
Rogério, o principal assunto foi o recurso 
da APAE que já se encontra em liberação. 
“Anteontem (07) tive o prazer de me en-
contrar com o meu amigo e deputado es-
tadual Jorge Caruso, onde fomos bem re-
cebidos. Na oportunidade tratamos sobre 
a emenda da APAE que já se encontra em 

processo de liberação. Também fortalece-
mos os laços com o Poder Legislativo Es-
tadual para abrir portas para o progresso 
do nosso município, sendo que discutimos 
novas propostas de emendas para as áre-
as da saúde e segurança pública do nosso 
município”, explicou Simoso.
Além de farmacêutico, vereador e presidente 
da Câmara, Rogério também foi candidato a 
prefeito em 2020 e teve um número significa-
tivo de votos, o que deixa seu nome como um 
dos favoritos para a próxima eleição.

Sem ocupar um cargo eletivo, o Farmacêuti-
co conquistou diversos recursos para Conchal 
nos últimos anos, principalmente depois que 
se filiou ao MDB (Partido do Movimento De-
mocrático Brasileiro). Atualmente Rogério é 
o presidente do partido na cidade.
Durante entrevista exclusiva ao Polêmica, o 
ex-presidente da Câmara resumiu assim o seu 
dia: “Foi um dia de boas novas e estamos 
a cada dia que passa procurando o melhor 
para nossa cidade e nossos cidadãos”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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No Dia Internacional da Mulher prefeita Cláudia 
Botelho fala sobre sua carreira e os planos 

para o seu candidato a prefeito em 2024

A prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia Bo-
telho (MDB), a única mulher chefe 

do executivo da região da Baixa Mogiana, 
concedeu entrevista exclusiva ao Jornal 
Polêmica no Dia Internacional da Mulher 
(08/03). A dinâmica professora, esposa, 
mãe e chefe do executivo, tem uma pas-
sagem pra lá de interessante pela política 
da cidade.
Cláudia começou sua carreira política se 
ingressando no antigo PL (Partido Libe-
ral) no final de 2003. Em 2004 foi candi-
data a vereadora e se elegeu.
Como parlamentar defendia os interesses 
da mulher e dos professores, o que fez 
conquistar a simpatia da categoria.
A pedido do prefeito da época, em 2008, 
foi candidata a vice-prefeita na chapa do 
peemedebista e não conseguiu levar a me-
lhor.
Destemida e objetiva, na sequência deci-
diu seguir seu próprio caminho na política 
e se filiou ao PMDB (Partido do Movi-
mento Democrático Brasileiro).
Corajosa e decidida, se lançou candidata 
a prefeita em 2012, sendo derrotada nas 
urnas.
Em 2013 começou a costurar alianças po-
líticas no município e também na região, 
se preparando para as Eleições de 2016.
De novo, já com o apoio da população por 
conta da péssima administração realizada 
pelo ex-prefeito Rafael Otávio Del Judice 

(PTB), e com as pesquisas indicando que 
venceria estourado, se lançou candidata a 
prefeita. Como indicavam as pesquisas, 
Cláudia ganhou estourado em cima do seu 
arquirrival e vice-prefeito da época Valdir 
Pazini (PSDB).
Logo no seu primeiro ano conseguiu equi-
librar as finanças do município e a partir 
do segundo começaram os investimentos. 
“Estiva estava abandonada, literalmen-
te falando, os veículos estavam sucate-
ados e nem limpeza de ruas e praças 
praticamente existia”, disse.
Com sua força de vontade de mostrar ser-
viço aliada as suas constantes visitas no 
Palácio do Bandeirantes e Assembleia 
Legislativa em São Paulo, e também 
nos ministérios e Congresso Nacional 
em Brasília, conquistou um grande círcu-
lo de amizades com deputados e ministros 
importantíssimos o que fez Estiva Gerbi 
ser comtemplada com milhões de recursos 
chegando a mudar a aparência da cidade, 
sendo que de uma simples cidadezinha vi-
rou um Município de Interesse Turístico 
(MIT), e melhor, limpa e bem cuidada. As 
áreas da saúde, educação e segurança nun-
ca receberam tantos investimentos, foi um 
verdadeiro boom.
“Eu sempre dizia aos meus amigos po-
líticos aqui da cidade que o segredo de 
uma boa gestão é sair à procura do que 
deseja para o seu município, e é o que 

faço constantemente, quase toda sema-
na vou para Brasília ou São Paulo atrás 
de recursos, e só não vê a transforma-
ção que houve na cidade quem não quer 
ver, porque é nítido e claro para todos”, 
alfinetou.
Por conta do dinâmico e bem sucedido 
trabalho realizado de 2017 a 2020, Cláu-
dia Botelho foi reeleita prefeita estourada 
nas Eleições de 2020.
Normalmente um prefeito reeleito costu-
ma a abandonar a cidade e não dá mais 
bola para o progresso do município, mas 
não foi isso que aconteceu com Cláudia 
Botelho, pelo contrário, o dinâmico traba-
lho aumentou e as conquistas dobraram e, 
hoje, Estiva Gerbi é uma das pouquíssi-
mas cidades da região que ainda tem qua-
lidade de vida.
Em 2021 Cláudia foi eleita vice-presi-
dente da Associação de Municípios de 
Pequeno Porte do Estado de São Paulo 
(AMPPESP), o que fez seu nome des-
pontar como uma das figuras femininas 
que mais se destacam no estado de São 
Paulo.
A prova da garra e do talento administrati-
vo fizeram com que ela conquistasse a ad-
miração dos estivenses, e isso foi refletido 
diretamente nos resultados das urnas nas 
Eleições de 2022, onde ajudou a reeleger 
os deputados Baleia Rossi e Jorge Caru-
so, e melhor, os dois foram os candidatos 

mais votados do município; só para o Ba-
leia Rossi ela conquistou 2.926 votos, e 
mais 1.864 votos para Jorge Caruso.
“Fiquei super feliz com a fidelidade do 
povo estivense perante os meus can-
didatos Baleia Rossi e Jorge Caruso, 
porque eles são os deputados que mais 
trouxeram recursos para o município, 
e não seria coerente eles não serem os 
mais bem votados”, explicou Cláudia.
Atualmente no Paço Municipal 80% dos 
cargos são ocupados por mulheres. A 
maioria dos diretores é mulher e nas se-
cretarias pelo menos uma mulher ocupa o 
cargo, na Assistência Social.
Semana passada ela participou de reunião 
em Brasília com a bancada feminina da 
Câmara dos Deputados, encabeçada pela 
promotora de justiça e deputada fede-
ral Gabriela Manssur (MDB). O tema 
abordado foi a violência contra a mulher.
Referente ao seu sucessor, Cláudia afir-
mou que seu candidato a prefeito em 2024 
será do MDB. “O meu candidato a pre-
feito em 2024 tem que ser do MDB, e 
disso eu não abro mão! É uma obriga-
ção de fidelidade que tenho com o meu 
partido, mesmo porque foi quem mais 
investiu na cidade. Então se alguém tem 
alguma dúvida sobre quem terá o meu 
apoio, já está esclarecido, o meu candi-
dato é filiado ao MDB”, declarou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prefeito Dr. Zeedivaldo esteve com o vice-presidente da 
república Geraldo Alckmin para falar de Engenheiro Coelho

Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB) esteve 
com o vice-presidente da república Ge-

raldo Alckmin (PSB) na noite de quarta-feira 
(08) e um dos assuntos foi melhoria para a ci-
dade.
Estavam presentes, além do Vice-Presidente e 
do Prefeito de Engenheiro Coelho, o ex-depu-
tado estadual Pedro Tomishigue Mori (PSB) 
e o prefeito de Jandira/SP Henri Hajime Sato 
(PSDB). O convite para participar da reunião 

partiu do ex-deputado Mori, que fez questão 
de anunciar o Dr. Zeedivaldo e o prefeito de 
Jandira Hemri Sato como convidados.
“Foi muito bom estar com o Vice-Presiden-
te da República, me senti importante e vi o 
quanto o bom comportamento das pessoas 
perante tudo, principalmente na política, faz 
a diferença em nossas vidas e na vida daque-
les que acreditam na gente”, falou o Prefeito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeitura de Engenheiro 
Coelho doa R$ 413 Mil 

para a APAE

O prefeito de Engenheiro Coelho, Dr. Zee-
divaldo de Miranda, destinou R$ 413 Mil 

para a APAE. O anúncio da doação foi feito na 
terça-feira (7) no gabinete do prefeito. Segun-
do o Chefe do Executivo, a verba poderá ser 
usada para custeio e investimentos na escola 
APAE de Engenheiro Coelho.
O prefeito ressaltou: “A APAE é uma esco-
la onde se realiza um magnífico trabalho de 
inclusão, ensinamento e desenvolvimento de 

pessoas especiais, seres humanos incríveis 
disseminadores de amor”.
Maria Antônia, representante da escola, es-
tava no gabinete no momento do anúncio, e 
agradeceu ao prefeito pela doação e afirmou 
que o dinheiro é de grande importância para 
a realização de obras e investimentos na en-
tidade.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho

Produtores rurais comparecem 
em peso em evento da
Casa da Agricultura de 

Engenheiro Coelho

Aconteceu na Casa da Agricultura um lin-
do evento preparado especialmente para 

pessoas que moram ou têm propriedade no 
campo.
Os produtores rurais tiveram palestras so-
bre gestão de propriedade rural, conserva-
ção de solo e uso de EPIs, também fizeram 
inscrição nos programas “Cadastro Am-
biental Rural” e “Rotas Rurais”.
A reunião teve apoio de profissionais da 
Secretaria de Saúde que aferiram pressão, 
fizeram teste de glicemia e ainda vacina-
ram os produtores.
O prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda dis-
se que a prefeitura está à disposição para 
servir e facilitar a vida dos produtores ru-
rais, e que mais iniciativas como esta irão 
acontecer em prol da comunidade rural.
O diretor da Secretaria de Agricultura, 
Valdir dos Reis, o popular Valdir da Es-

tufa, disse que o evento foi um grande su-
cesso e que o resultado foi melhor que o 
esperado.
A engenheira agrônoma da Secretaria de 
Agricultura, Margarida Delgado, afirmou que 
esperavam um público médio de 40 produto-
res, porém compareceu o dobro. “Consegui-
mos atingir nossa meta”, disse.
A reunião também contou com a presença 
do vice-prefeito Adézio Dias, do presiden-
te da Câmara Municipal Paulo Scholl, dos 
vereadores Jorge Santos, Marlon Pereira, 
Neizinho da Saúde e do chefe de gabinete 
João Maurício, além de representantes das 
empresas Sicredi e Amicy Tratores. 
Os presentes ainda puderam saborear um 
delicioso café da manhã servido pela equi-
pe da Prefeitura Municipal. 
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Terá início em 
Engenheiro Coelho o 1º 

Campeonato da Amizade 
de Categoria de Base; a 
competição é regional

Outra novidade para os esportistas de 
Engenheiro Coelho, desta vez a Se-

cretaria de Esporte está promovendo o 1º 
Campeonato da Amizade de Categoria 
de Base, e o mais importante, a competi-
ção é regional.
Participarão da competição times da região 
nas categorias sub 11, 13 e 15. A disputa 
terá Início dia 11 de março às 8h no Campo 

do Jardim Brasil e a final está prevista para 
acontecer dia 15 de abril.
Os jogos têm início em Engenheiro Coelho, 
porém, durante todo o campeonato as partidas 
acontecerão em municípios vizinhos.
Venha prestigiar e torcer pelo seu time, 
contamos com a sua presença!
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho

Campanha ‘Março 
Lilás’ tem início em 
Engenheiro Coelho

Começou no domingo (05) a campanha 
“Março Lilás” realizada pela Secretaria 

de Saúde de Engenheiro Coelho. O primeiro 
atendimento da campanha aconteceu no PSF-1 
e teve a presença da primeira-dama do municí-
pio Ana Paula Miranda. 
A Primeira-Dama falou da importância da cam-
panha para a saúde feminina: “Mulher é sinô-
nimo de superação, força e delicadeza, por 
isso, é fundamental cuidar da sua saúde. As 
campanhas que nós realizamos são essenciais 
para a prevenção, pois o diagnóstico precoce 
e o tratamento de doenças que estão relacio-
nadas à saúde feminina são fundamentais 
para a cura. Além disso, essas ações também 
são importantes para garantir qualidade de 
vida e bem-estar”.
A campanha “Março Lilás” começou dia 5 a 
vai até o dia 26.
Durante o atendimento as mulheres passarão 

por consultas com profissionais da enferma-
gem, coleta do exame Papa Nicolau, autoexa-
me de mama, verificação da pressão arterial, 
controle de glicemia e atualização do cartão de 
vacinação, além de orientação sobre doenças 
sexualmente transmissíveis.
Para fazer a coleta do exame a mulher não pode 
estar menstruada, não fazer uso de ducha higiê-
nica e não ter tido relação sexual por dois dias.
Para o atendimento não é necessário fazer 
agendamento, porém é indispensável a apre-
sentação do RG, CPF e Cartão do SUS.
Veja a programação:
12/03 - UBS: Universitário, das 8h às 16h.
19/03 - ESF III:  Jardim São Paulo, das 8h 
às 16h.
26/03 – ESF II: Jardim Minas Gerais, das 
8h às 16h.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Café da Manhã para as 
Mulheres no Projeto Educar 

Uma Homenagem ao Dia 
Internacional da Mulher

No Dia Internacional da Mulher o Projeto 
Educar de Engenheiro Coelho preparou 

um delicioso café da manhã para as mães que 
têm filhos estudando no local. O encontro tam-
bém reuniu servidoras do setor da Assistência 
Social.
Este dia é comemorado em vários lugares do 
mundo e a proposta da data é enaltecer os feitos 
da mulher na sociedade, celebrar suas conquis-
tas e reivindicar direitos ainda negados.
Além do Brasil, O Dia Internacional da Mulher 
é festejado na China, onde as mulheres recebem 
meio-dia de folga na data de 8 de março, confor-

me recomendado pelo Conselho de Estado.
Na Itália, o Dia Internacional da Mulher, ou 
La Festa Della Donna, é comemorado com a 
entrega de botões de mimosa. A origem desta 
tradição não é clara, mas acredita-se que tenha 
começado em Roma após a Segunda Guerra 
Mundial.
Nos EUA, março é o Mês da História das Mu-
lheres. Todos os anos um pronunciamento pre-
sidencial homenageia as conquistas das mulhe-
res americanas.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Estiva 
Gerbi coloca para 
doação terreno no 
Distrito Industrial

A Prefeitura Municipal de Estiva Gerbi 
comunica a abertura de Procedimen-

to de chamada pública n° 002/2023, para 
fins de verificação de empresas interes-
sadas em receber, em DOAÇÃO, imóvel 
devidamente delimitado e com matrícula 
específica, localizado em Distrito Indus-
trial.
Os interessados deverão apresentar as do-
cumentações exigidas em edital entre 06 
de março de 2023 a 31 de maio de 2023, 

no horário das 08:00 horas às 11:00 horas e 
13:00 horas às 17:00 horas, junto ao depar-
tamento de licitação desta prefeitura, loca-
lizado na Avenida Adélia Caleffi Gerbi, nº 
15 – Estiva Gerbi, em petição endereçada à 
Senhora Prefeita Municipal.
Mais informações no sítio da Prefeitura 
Municipal de Estiva Gerbi/SP – www.esti-
vagerbi.sp.gov.br.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Estiva Gerbi

Prefeitura entrega 
uniformes escolares 

aos alunos da     
rede municipal de 

Estiva Gerbi

A Prefeitura de Estiva Gerbi, por meio da 
Secretaria Municipal de Educação, ini-

ciou no último sábado, dia 04, a entrega de 
uniformes escolares para os quase 2.000 alu-
nos regularmente matriculados nas unidades 
municipais de ensino da educação infantil e 
ensino fundamental.
O uniforme distribuído é composto de 5 pe-
ças, sendo duas camisetas para cada aluno, 
além de calça e agasalho de inverno e short-
-saia para as meninas e bermuda para os me-
ninos, desde o berçário I até o 9º ano do en-
sino fundamental, totalizando mais de 9 mil 
peças distribuídas nas escolas.
Para quem não se lembra, em 2016, durante 
as eleições, a então candidata e agora prefeita 
Cláudia Botelho firmou o compromisso com 
a população. Foram dezenas de propostas 
apresentadas durante a Campanha Eleitoral. 
A grande maioria já foi cumprida. Uma delas 
é a distribuição gratuita do uniforme escolar.
“Quero deixar claro que a entrega dos uni-
formes escolares para os alunos municipais 
é um pedido antigo da população que eu, 
quando candidata, assumi o compromisso de 

implantar na minha gestão. Pois bem, mes-
mo com todas as dificuldades, conseguimos 
recursos para atender ao pedido da popula-
ção e cumprir com o compromisso que eu, 
lá em 2016, na época de campanha, assumi 
com cada cidadão estivense”, presta contas a 
prefeita.
Além das entregas de uniformes, as unidades 
da rede municipal passaram por reformas e 
melhorias na infraestrutura. A prefeitura de 
Estiva Gerbi vem trabalhando intensamen-
te na busca por recursos para manutenção e 
ampliação dos ambientes escolares, com re-
formas, pinturas, reparo na estrutura elétrica e 
manutenção nas quadras e salas. 
A Prefeitura também está prestes a iniciar a 
construção de mais uma escola de ensino 
fundamental para a população, localizada na 
entrada da cidade e no transporte escolar, no-
vos ônibus e vans zero KM foram adquiridos 
através de emendas parlamentares com o de-
putado estadual Jorge Caruso e federal Baleia 
Rossi para atendimento aos alunos.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi

Campeonato Regional 
de Futebol de Base de 

Estiva Gerbi

Hoje (10), no Centro Esportivo “Mário 
Rocha”, a partir das 18h30, tem início a 

Copa Estiva - 1º Campeonato Regional de Fu-
tebol de Base de Estiva Gerbi para a categoria 

SUB 12.
Venha torcer e incentivar nossas crianças!!!
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi
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Dupla Rio Negro & Solimões 
solicita presença do amigo 
Vlamilton Borges em Itapira

A dupla mais conhecida do Brasil esteve pre-
sente no 4º Leilão do Haras Alpakata Ran-
ch no dia 03 passado, em Itapira. “fui con-
vidado, como acontece toda vez que o meu 
amigo Solimões vem para a região, para es-
tar com ele no evento de leilão em Itapira”, 
disse Vlamilton.
Foi um show corporativo, e logo após a apre-

sentação da dupla Rio Negro & Solimões, os 
amigos foram jantar e puderam atualizar as 
novidades entre eles.
A duradoura amizade já está em seu 10º ano 
e sempre que a dupla pode, vem à Conchal 
visitar o amigo Vlamilton ou o chama para 
participar de evento na região.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Alagamento na entrada do Bairro Universitários resolvido
A ciclovia da Estrada Pr. Walter Borger na 

altura do Bairro Universitários estava 
com problemas, concentrando muita água 
após as últimas chuvas na região. Para enten-
der o motivo pelo qual a água não estava es-
coando, a Prefeitura Municipal de Engenhei-
ro, por meio do diretor municipal de Meio 
Ambiente do município, Rossard Olivei-
ra, solicitou que a concessionária Rota das 
Bandeiras, empresa responsável pela manu-
tenção da ciclovia, enviasse uma equipe ao 
local para avaliar a situação. Após análise, 
foi constatado que o bueiro responsável pelo 
escoamento da água estava entupido com 
areia, motivo do alagamento na entrada do 

bairro.
Para resolver o incômodo, a equipe de apoio 
da Rota das Bandeiras está fazendo manu-

tenção e correções nos dois bueiros do local. 
Após o término da obra, a concessionária irá 
monitorar o espaço nos próximos dias para 

eliminar o problema definitivamente.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Prefeitura promove 2ª Conferência 
Municipal de Saúde em Estiva Gerbi

Na última sexta-feira, dia 03, aconteceu 
a 2ª Conferência Municipal de Saúde 

com o tema “Garantir Direitos e Defender o 
SUS, a Vida e a Democracia” realizada no 
Centro Educacional “Alberto de Souza” em 
Estiva Gerbi.
O evento, promovido pela Prefeitura Muni-
cipal através do Conselho Municipal de Saú-
de - CMS e Secretaria Municipal de Saúde 
- SMS, teve como objetivo avaliar a situação 
da saúde municipal, além de propor novas 
diretrizes para a formulação das Políticas 
Públicas de Saúde, nos níveis municipal, es-

tadual e federal.
Neste ano, a conferência debateu os seguin-
tes eixos temáticos:
I. O Brasil que temos. O Brasil que quere-
mos;
II. O papel do controle social e dos movi-
mentos sociais para salvar vidas;
III. Garantir direitos e defender o SUS, a 
vida e a democracia; 
IV. Amanhã vai ser outro dia.
A abertura foi realizada pela Prefeita Cláudia 
Botelho e pelo Secretário de Saúde Sebas-
tião Dias de Freitas Neto.

Ministraram palestras, o articulador da aten-
ção básica da regional, Alexandre Lipelt, e a 
diretora técnica da DRS XIV, Dânya Fonse-
ca Marcondes. Logo após, foi realizada uma 
roda de conversa e elaboração das propostas 
e apresentação dos delegados.
Estiveram presentes, a diretora técnica da 
DRS, Regina Márcia Cassiolato, os verea-
dores Cláudia Zanco, Fabinho e José Silvio 
Abreu, além de conselheiros, trabalhadores 
da saúde e comunidade local.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Estiva Gerbi

Presidente Adevanil em busca de 
REFIS para empresários e população

O vereador e presidente da Câmara Mu-
nicipal de Estiva Gerbi, Adevanil Mo-

reira (SD), vem trabalhando para ajudar a 
população estivense e empresários da cidade.
Adevanil já tinha entrado com indicação na 

Casa de Leis juntamente com a vereadora 
Cláudia Zanco (MDB) para que a prefeita 
Cláudia Botelho (MDB) enviasse o Projeto 
de Lei onde os empresários da cidade pu-
dessem realizar um acordo para parcelar 

suas dívidas junto ao município.
Desta vez, o Presidente entrou com outra 
indicação forçando o REFIS em prol da po-
pulação e empresários em geral para esta-
rem negociando e quitando suas dívidas.
“Acredito que a prefeita possa aceitar esse 
pedido, pois tenho certeza que muita gente 
vai poder ficar em dia com suas obrigações 
junto ao município, sem contar que esse 
valor vai ajudar os cofres da cidade”, de-
clarou Adevanil.
Agora o Legislativo aguarda o parecer da 
prefeita Cláudia, para saber se ela vai acei-
tar a proposta e enviar o projeto para a vo-
tação.
Assessoria da Câmara Municipal de Esti-
va Gerbi
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Revitalização da UBS José Soares da 
Silva é inaugurada e Unidade também 

ganha carro 0 KM, computadores novos   
e aparelhos de ar-condicionado

“Estou muito feliz em entregar essa linda 
revitalização da UBS à nossa comunida-

de, e tenho certeza que a partir de agora as 
pessoas serão atendidas com mais conforto 
e rapidez, uma vez que além da revitalização 
do prédio, também investimos em condicio-
nadores de ar e computadores, itens funda-
mentais para a execução das atividades no 

dia a dia dos profissionais de saúde. O nosso 
objetivo é que nos próximos 60 dias todos 
os PSFs estejam revitalizados e esquipados 
com computadores novos para que os profis-
sionais de saúde possam trabalhar em boas 
condições”, disse Dr. Zeedivaldo de Miranda, 
prefeito de Engenheiro Coelho.
O Prefeito ressaltou também que para ajudar a 

melhorar o serviço de saúde no município, ele 
próprio estará todas as sextas-feiras atenden-
do em postos de saúde da cidade, e avisou que 
sua esposa, Ana Paula, já começou a atender 
no PSF1.
Adézio Dias, vice-prefeito, disse que o am-
biente ficou mais aconchegante após a re-
vitalização. Já o Secretário de Saúde, Dr. 

Henrique Gouvea, se colocou à disposição 
da comunidade para conversar e solucionar 
problemas que forem encontrados no sistema 
de saúde.
Paulo Scholl, presidente da Câmara de Verea-
dores, afirmou que o legislativo estará sempre 
à disposição da prefeitura apoiando projetos 
que beneficiem a saúde e principalmente toda 
a sociedade coelhense.
Na ocasião também foi entregue ao setor de 
saúde um Renault Kwid, flex. O automóvel 
tem direção hidráulica, 4 portas, câmbio ma-
nual e ar-condicionado.
O carro será utilizado para fazer visitas espe-
ciais e levar médicos na casa de pessoas aca-
madas para procedimentos específicos. 
A cobertura da unidade de saúde recebeu 
manta asfáltica, limpeza nas calhas, reparos 
internos e externos e nova pintura. Para não 
atrasar os atendimentos e também não causar 
incômodos aos pacientes, a revitalização do 
prédio foi realizada no período noturno. 
Além dos representantes do Poder Executivo 
e do Presidente do Legislativo, também par-
ticiparam do evento os vereadores Neyzinho 
da Saúde, Jorge Santos, Wagnão da Ambulân-
cia, Adauri Silva, Salvador Figueredo e Léo 
Cardoso.
A UBS José Soares da Silva oferece atendi-
mentos como clínico geral, ginecologista, 
pediatria, psicologia, nutricionista e odonto-
logia, além de procedimentos de enfermagem 
e visitas domiciliares com médico e nutricio-
nista e/ou enfermeiro.
Profissionais de saúde da UBS também aten-
dem pacientes acamados/domiciliados que 
precisam fazer curativo e coleta de exames.
A unidade de saúde atende de segunda a sex-
ta-feira das 7h às 16h, na Rua Antônio Batis-
tela, 360, Bairro Jardim São Paulo. Para fazer 
agendamentos de consultas é necessário levar 
documento de identificação e o cartão do SUS.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho


